= 温 福高附属中だより

令和3年5月17日 第**36号**

発行 京都府立福知山高等学校 附属中学校

新入生(7期生)の附属中生活スタート



4月9日(金)に、令和3年度入学式が挙行され、期待に胸を膨らませた新入生40名が附属中での学校生活をスタートさせました。入学当初は緊張した面持ちを浮かべていた生徒たちですが、友達や先生との交流を重ねるうちに緊張も和らぎ、今では明るい表情で目を輝かせながら毎日を過ごしています。

これから6年間、勉強や探究活動、部活動など多くの学びが待っています。全力で取り組んだ先には、どんな世界が広がっていることでしょうか。今から楽しみですね。











「みらい楽」に取り組むことを楽しみにしています。小学校では総合的な学習の時間に、地元の文化や産業、歴史などについて学びました。中学校では、その経験を生かして丹後、丹波地域に視野を広げて深く学びたいです。



主体的に学習に取り組み、「みらい楽」や地域のボランティア活動にも積極的に参加して、人と関わる力や自ら考え、行動する力を身に付けていきたいです。一日一日目標を持って学校生活を送っていきたいと思います。









部活動に加入しました



卓球部に入りました。通学距離が長いので、運動と勉強の両立が心配でしたが、先輩方も優しく接してくれ楽しかったので頑張れると思い、入部を決めました。コロナ禍で本格的な活動がまだですが、活躍できるように練習したいです。

放送部では、目標をもち、今までやった ことのないことに挑戦したいです。先輩 方のように聞きやすく、人に伝える話し 方ができるように、かつぜつを意識して 発声練習を頑張りたいです。これから、 先輩方や友達との部活動がとても楽しみ です。



附属中部活動紹介

【運動部】陸上競技部、ソフトテニス部、卓球部、バスケットボール部(男)、バレーボール部(女) 【文化部】吹奏楽部、英語部、家庭科部、放送部、自然科学部、美術部、書道部

福知山高校附属中学校の魅力

~本校の特徴的な学びのスタイルを紹介します~

少人数授業 1クラス20人の教科授業を展開





目が行き届きやすく、一人ひとりの生徒の学習理解の状況をこまかく把握することができ、状況に合わせて柔軟に学習レベルを変えています。のびのびとした学習環境で生徒は相談したり教え合ったりとコミュニケーションを活発に取りながら、考えを深めています。



みらい楽 問題解決型学習で主体的な学びを実現





探究する過程を大切に学習し、社会を生きるために必要な力を高めています。昨年度の中学1年生は、由良川にまつわる様々な事柄を調べ、由良川が抱える課題や自分たちの提案を多くの人に知ってもらうために「由良川 A to Z リーフレット」を作成しました。



黒板ジャック 中高生が共に活動する福高コラボ



本校美術部の高校生が、「人間の持つ想像力・創造力の素晴らしさ」を伝えるために描きました。教室という日常の空間にチョークで絵を描き、別世界を創り出しました。まさか教室でサメに襲われそうになるとは誰も想像していなかったでしょう。



手帳の活用

確かな時間管理能力を身に着ける





勉強、部活動、遊びのすべて に全力で取り組める人になる ためには、時間を管理し、計 画的に物事を進める力が大切 です。手帳を用いて自己管理 を行うことを通して、自分な りの生活をプロデュースする 力を養います。



令和3年度 学校説明会について

6月19日(土)に予定しておりました学校説明会は、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため中止とさせていただきます。中学生の学校生活の様子を紹介する動画をYouTubeにて配信しておりますので右側のQRコードからご覧ください。今後の学校説明会の日程につきましては、本校のHPや次号の福高附属中だよりにてお知らせいたします。











三春 京都府立福知山高等学校附属中学校

京都府福知山市字土師650 Tel. 0773-27-2151 ホームページ https://www.kyoto-be.ne.jp/fukuchiyama-hs/メールアドレス fukuchiyamafuzoku-jhs@kyoto-be.ne.jp

生徒の個性を見つけ、伸ばす6年間

